
Rookie-Jubi

Geschrieben von diki - 05.01.2010 20:41

Hallo Leute,

nachdem ich sehr unsanft vom Server 1 geflogen wurde, habe ich mal Statistik betrieben.
Und siehe da:

Seit dem 10.September habe ich mittlerweile

4444 Runden auf

111 Strecken mit
22 Autos zurückgelegt.

Dabei habe ich 17.903 Km angesammelt.

D.h. ca. 50.000 km pro Jahr oder mit anderem Maßstab, in knapp 6 Jahren habe so viele Kilometer gefahren, wie Gordon schon heute ;)

(bitte Nachrechnen...)

zum Nachweis, hier der Screenshot von der Bude.

<http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/schnapszahlen.JPG>

Bis denne

Dirk

=====

Aw: Rookie-Jubi

Geschrieben von Big_Ron - 05.01.2010 20:58

Sehr schöne Statistik, aber was soll sie uns sagen?

Besonders der erste Satz interessiert mich ja

nachdem ich sehr unsanft vom Server 1 geflogen wurde, habe ich mal Statistik betrieben.

=====

Aw: Rookie-Jubi

Geschrieben von diki - 05.01.2010 21:33

Hi Ron,

bleib geschmeidig....B)

Was soll eine Statistik schon sagen (--> Churchill !!!)

Ich habe mich eigentlich nur als Rookie gefreut, mit so einer Kombination von Schnapszahlen (4444, 222,11) schon so viele Runden ONLINE gefahren zu sein und das es mir hier auf der Bude ziemlich viel Spaß macht.

Mehr nicht.

Da ich wissenschaftlich, technisch, mathematisch und hydraulisch, sorry hypothetisch, vorgeprägt bin, finde ich Statistiken begrenzt toll.

Nicht mehr und nicht weniger.

Ach ja. In der ersten Runde bin ich von Majo??? ziemlich heftig von hinten rausgekugelt worden - auch wenn das Replay von Gameserver 1 das irgendwie nicht zeigt.

Aber darauf geschien, war ein schöner Tag heut (hatte Urlaub) und wieder ordentlich was auf den Strecken gelernt.

Bis denne
Dirk

=====

Aw: Rookie-Jubi

Geschrieben von Big_Ron - 05.01.2010 22:17

Ich hatte vermutet, dass die Kombination aus Rauswurf vom Server und der Statistik irgendwas sagen sollte. Auf die Schnapszahlen hab ich weniger geachtet.

Also, selbst geschmeidig bleiben ;)

=====

Aw: Rookie-Jubi

Geschrieben von Micha - 05.01.2010 22:43

Nette Schnapszahlensammlung.

Da kann ich aber noch einen DRÖBER. Du kannst also schon mal sparen und 4 (vier) mal einen ausgeben:

Denn wenn du in deinen 17903,15 Runden eine, und das ist ein durchaus realistischer Wert, Durchschnittsgeschwindigkeit von 120,8583 Km/h gefahren bist, hast du dafür genau 8888 Minuten (Sind immerhin auch knapp 6,2 Tage) gebraucht. Mit fünf Achten krieg ich leider nix schlaues hin, so langsam ist nicht mal Big-Ron:P

Schuss ins Blaue: Du bist Bayer und dein Nachname ist Klingemann???

Gruß und Prost, Micha

Edith:

Waaaas? Das sind ja jeden Tag 76 Minuten:whistle: